



TRASCENDIÓ

Que cuando **Rosa Icela Rodríguez** saludaba al priista **Manuel Añorve** al término de su comparecencia en el Senado, el morenista **Adán Augusto López**, una fila abajo, quiso intercambiar palabras con la secretaria de Gobernación, que se acercó un poco, pero le negó la despedida de beso. Momentos antes de que la visitante se subiera a su camioneta en uno de los sótanos, empero, el tabasqueño se coló a la comitiva para darle salida a la funcionaria, a quien no le quedó otra que estrecharle la mano... y despedirlo de beso. Extraño que el legislador, tan afecto a los dichos y lugares comunes, no se sepa aquel de “al buen entendedor...”.

Que autoridades judiciales tienen en su radar que el primer establecimiento que abrió el estilista **Miguel Ángel de la Mora** fue en Zapopan, Jalisco, y que él mismo presumió viajes con la nieta de un viejo capo en redes sociales, lo que motiva una fuerte línea de investigación de que

su homicidio en Polanco, Ciudad de México, puede deberse a una eventual cercanía con grupos criminales, además de que el ataque fue directo y no hubo intento de robo. A ver.

Que los diputados **Petra Romero**, **Aremy Velasco** y **Luis Humberto Fernández**, entre otros de Morena, se bajaron del Grupo de Amistad México-Israel en protesta por la ofensiva militar en Gaza, con lo que obligaron a cancelar la reunión de instalación prevista el pasado lunes y a la cual estaba invitada la embajadora **Einat Kranz Neiger**. Aunque el grupo es encabezado por el priista **Miguel Alonso**, fue el propio coordinador, **Rubén Moreira**, quien ofreció disculpas a la diplomática y le aseguró que a la brevedad, con o sin morenistas, se cumplirá con el trámite.

Que **Hamlet García**, consejero de Morena, integrante de La Luz del Mundo y ferviente defensor del abusador convicto **Naasón Joaquín García**, presentó una propuesta en la séptima audiencia para la reforma electoral, pero al final se negó a hablar sobre el culto aquel y su guardia pretoriana, recientemente descubierta y dejada en libertad por pifias en los procedimientos. “No soy vocero ni dirigente”, se excusó. ■